

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Doris Bures  
Parlament  
1017 Wien

BMB-10.000/0345-Präs.3/2016

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 10862/J-NR/2016 betreffend Finanzierung der Caritas Österreich, die die Abg. Mag. Roman Haider, Kolleginnen und Kollegen am 22. November 2016 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 und 2:

- *Wurden seitens ihres Ministeriums der Caritas in den letzten 10 Jahren irgendwelche Zuschüsse und Subventionen zuerkannt?*
- *Wenn ja welche und in welcher Höhe, aufgegliedert auf die jeweiligen Jahre?*

Im Zeitraum 1. Jänner 2007 bis zum 22. November 2016 erfolgten seitens des Bundesministeriums für Bildung keine Förderungen an die „Caritas Österreich“.

Zu Fragen 3 bis 5:

- *Wurde von Seiten ihres Ministeriums für die Caritas in den letzten 10 Jahren Entgelte für Dienstleistungen aufgewendet?*
- *Wenn ja, welche und in welcher Höhe, aufgegliedert auf die jeweiligen Jahre?*
- *Gibt es von Seiten ihres Ministeriums irgendwelche sonstigen Unterstützungen innerhalb der letzten 10 Jahre, welche sie der Caritas haben zukommen lassen?*

Im Zeitraum 1. Jänner 2007 bis zum 22. November 2016 wurde die „Caritas Österreich“ vom Bundesministerium für Bildung bzw. dessen Vorgängerressort im Jahr 2008 mit der „Abschlussveranstaltung – Europäisches Jahr des interkulturellen Dialogs: Jugend-Tanzevent „ZwischenSCHRITT““ mit Kosten in Höhe von EUR 4.530,-- (inkl. Abgaben und Steuern) beauftragt.

Wien, 20. Jänner 2017  
Die Bundesministerin:

Dr.<sup>in</sup> Sonja Hammerschmid eh.



